

## SANTA MARTA DE TORMES



Los niños disfrutaron ayer por la tarde con el espectáculo de teatro y magia organizado al aire libre en el parque Fontanica. | FOTOS: ENE

# Diversión infantil en las vísperas festivas

Magia, teatro, hinchables acuáticos y actividades variadas llenaron la jornada previa al estallido oficial de las fiestas que tendrá lugar esta tarde con el desfile de peñas y el chupinazo

EÑE | SANTA MARTA

FUE un día perfecto. La elección de llevar los hinchables a las piscinas municipales, unida al intenso calor, fue un acierto para que niños y jóvenes pudieran aumentar su diversión mientras se lanzan al agua dando saltos, haciendo piruetas y tirándose desde los toboganes acuáticos después de esperar largas colas hasta que llegó su turno. Una tarde en la que una parte del recinto se convirtió en un parque acuático abarrotado de gente. Actividad que dado el éxito que cosecha y para que los vecinos no se queden con ganas, este año tendrán la oportunidad de disfrutar durante más días de estas fiestas. La siguiente cita para darse un refrescante chapuzón y desahogarse por la rampa gigante será mañana por la tarde en la Plaza de España.

Mientras los más jóvenes aprovechaban los chapuzones para refrescarse del intenso calor de la jornada, en otro punto del municipio los más pequeños disfrutaban de un espectáculo infantil con música, teatro y magia que encendió a niños y papás. Unas actuaciones que tuvieron lugar al aire libre en el nuevo parque Fontanica y que hizo las delicias de los asistentes, que participaron e interactuaron con el mago como una parte más del espectáculo, que para ellos supone un extra de protagonismo.



El espectáculo de magia en la calle arrancó los aplausos.

Uno de los nuevos escenarios que se suman este año a las actividades festivas, para cumplir el objetivo de los responsables municipales de llevar la fiesta a los distintos barrios y zonas del municipio con el fin de integrar a todos los vecinos y acercarles actos festivos variados para que tengan la fiesta cerca de casa.

La jornada concluyó con la 'color party', que partió desde la Plaza de España para recorrer las calles del municipio en una divertida marcha en la que la música de la charanga y los polvos de colores deslumbraron el desfile en la noche santamartina. Vecinos de todas las edades, entre los que destacaban las pe-



Los hinchables acuáticos llenaron las piscinas.



Los más jóvenes hicieron largas colas para lanzarse.

ñas y los más jóvenes, con presencia de familias al completo, fueron los principales protagonistas de una de las citas más singulares y favoritas del público más menudo que no puede disfrutar de las propuestas musicales que comienzan ya bien entrado el horario nocturno y de madrugada.

### LOS DETALLES

#### Hoy, día grande

Aunque Santa Marta lleva varios días celebrando distintas actividades es hoy cuando se considera que se da el pistoletazo de salida a las fiestas con el tradicional desfile de peñas y el lanzamiento del chupinazo de las fiestas.

#### Peñas

Las peñas serán sin duda hoy las grandes protagonistas de la jornada. Desde las cuatro de la tarde, una discoteca móvil empezará a amenizar la tarde en la zona de las casetas de las peñas desde donde, a partir de las siete, partirá la comitiva en el tradicional desfile. Las agrupaciones se dirigirán hasta la plaza de España para participar en el chupinazo de inicio de las fiestas. Después de la fiesta de la espuma, habrá una actuación a cargo de Mix and Noise y sus bailarinas.

#### Primera verbena

A partir de las 23:00 horas de esta noche tendrá lugar la primera verbena de estas fiestas. En esta ocasión será la orquesta "Mandradora" la encargada de amenizar la noche hasta bien entrada la madrugada. Después habrá una fiesta musical. Todo ello tendrá lugar en la plaza Tierno Galván.